

Eric Evaluate

par Eric Blair

Asa s'est fait botter les fesses et le type de critiques que personne n'était apparemment en droit de faire se sont retrouvées possibles au vu de ses bras virevoltants et de ses reculades de la troisième journée. Et pourtant, pas un seul commentaire n'est apparu à ce sujet pendant des heures sur la Toile !

Revenons un peu en arrière, trois années tout au plus, et le web aurait été emplí de posts ici et là sur le désastre venant de se produire sur la plus grande victime du sumo de mémoire d'homme.

Même les taux de fréquentation sur les sites tenus par des fans non-Japonais sont, il n'y a pas de meilleur terme, en chute. La SML tient désormais par la grâce d'un posteur connu pour faire feu de tout bois sur tous les forums pour la maintenir en vie – entre deux visites au (hum, hum) Sumo 'forum', bien sûr !

SumoTalk (il n'y a pas de censure de ST programmée dans SFM) montre ce qu'il a toujours été : un canasson à trois pattes avec un jockey qui a parfois de la boue dans les yeux. Moins de dix membres et un pitoyable chiffre de treize visiteurs en activité dans seulement deux sous-forums le

jour précédant la défaite d'Asa. Dix des douze sections du forum n'ont pas vu de vie pendant des jours, des semaines, voire des mois, en dépit des efforts du maître des lieux pour garder en vie le thread traitant du Grand lui-même.

Sur le (véritable) SumoForum, que ST a si longtemps rêvé de concurrencer (avec l'acceptation de sa supériorité en termes de fans possédant une connaissance avérée du sumo et de messages avant, pendant et après un basho), les chiffres baissent et vont continuer à la baisse selon toutes probabilités. Tout juste seize membres et 43 invités fréquentaient le forum quarante-cinq minutes après que Asa ait baissé pavillon. En terme de contenu, pas un mot sur la défaite du yokozuna, on était loin des 277 utilisateurs en ligne sur le forum en mai 2007. Oui, bien loin...

Bon, ça pourrait être juste EB (ce n'est pas le cas), mais plutôt les autres 170 utilisateurs manquants qui ne sont plus intéressés par les combats (ou plus probablement ne sont plus impressionnés par l'attitude je-sais-tout de beaucoup des membres les plus proéminents qui peinent régulièrement à se souvenir de leurs propres vertes

années où ils posaient des questions de débutants) qui en ont simplement assez.

Mais bon, c'est peut-être aussi votre serviteur, le Grand Eric, qui ne parvient pas à trouver sa place dans les chroniques du Mur Partie 4, de la Chiyotaikai watch : plus encore d'images statiques de fesses et de rituels d'avant combat qu'il n'en faut pour rester en bonne santé et, bien entendu, des chroniques de divisions inférieures dans lesquelles l'adjectif « jeune » apparaît toutes les deux phrases. Quelqu'un veut un dico ?

Encore une fois, j'interprète peut-être mal les chiffres, la chute du nombre de membres, le manque de participation et les contributions limitées au cours des basho. Peut-être est-ce vraiment un signe que les choses vont bien, que l'intérêt pour le sumo croît, et que de longs posts supputant les adversaires d'un rikishi de sandanme dans les jours à venir est vraiment d'un intérêt primordial. Hmmm, personnellement, je ne le crois pas, mais pour finir je lance un cordial « salut » à tous les fans à qui ce texte servira comme base à d'autres threads.